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-”Forza... seguiteMi! La salita è ripida... ma se Mi date una mano, ce la farete!!! L’abbondanza dei doni Celesti 
che vi attendono, sono un’ottima sprone per farvi accelerare il passo. Sapete perchè, mentre avanzate verso la 
salvezza, le gambe si fanno sempre più pesanti? Perchè il corpo sente che l’anima si fa sempre più leggera, 

pronta a volare, e fa di tutto per trattenerla sulla Terra! 
Proprio come quando sta per nascere un bimbo... il vostro corpo si ribella a questa separazione, e vi fa 

tanto soffrire...! E questo non vi fa comprendere che un parto non è altro 
che la risurrezione di una parte della vostra anima, 

che, fino a che è racchiusa nello scrigno del vostro corpo, si sente soffocare?! 
E ne consegue, figli cari, che... uccidere una creatura 

 volontariamente, quando è ancora nella sua fase embrionale, 
è come distruggere una parte della propria anima. 

Le creature che si sono così «menomate» spiritualmente, 
non devono però essere emarginate, ma tanto, tanto aiutate... 

perchè la loro ferita ben difficilmente si cicatrizzerà e le tormenterà  TUTTA LA VITA. 
Non dimenticate MAI di dire alle persone nella disperazione,  

che “DIO VI AMA, ora e per sempre...! Dio vi ama tutti... santi e peccatori...! 
Dio vi ama, è un Padre buono e amorevole! 

Dio ama e perdona le anime che si pentono dei loro peccati e tornano a Lui!” 
Rispondete dunque a tanta disponibilità, con la stessa moneta: amateLo come Lui vi ama!  

Amate tutti i vostri fratelli... senza alcuna discriminazione. Amate e perdonate i vostri nemici e chi vi ha fatto 
dei torti... e salverete la vostra anima, perchè il Padre vi rimetterà tutti i vostri peccati. «... e l’uomo con il figlio 
ammalato disse: - Se Tu puoi qualcosa abbi pietà di noi ed aiutaci -E Gesù rispose: - SE TU PUOI? Ogni cosa è 
possibile a chi crede ! - » (Marco 9 - 22, 23)     
     Non dubitate dunque MAI delle Mie parole o perderete l’udito per le Cose Divine! 

IO non vi dono il potere sulla Terra, ma il sacrificio, la penitenza, la rinuncia! 
IO non vi dono la ricchezza... ma vi invito alla povertà...al disprezzo delle cose terrene. 

IO non vi dono la felicità dei mortali... ma quella degli Angeli e dei Santi. 
Sappiate attendere... accumulate i meriti...più ne avrete e più sarà grande la ricompensa del Padre!    

     Ora Mi rivolgo in modo particolare a coloro che più sono operosi in nome del Signore! 
     Vi prego di moltiplicare la vostra santa disponibilità, perchè la vostra missione non è terminata, ma è appena 
cominciata. 

Voi avete avuto tanti talenti dal Padre,  e altrettanto grande deve essere il vostro raccolto! 
Chi ha orecchie per intendere, intenda! 

     E voi, anime colpite dalla sofferenza... non avete capito che il Signore vi ha scelti tra l’oceano di anime che 
popolano l’Universo? 
     Gioite dunque, esultate... perchè siete nella Luce e ogni vostro dolore è una stella in più che offrite al Signore 
con un’anima del Purgatorio, salvata, grazie al vostro sacrificio!! 

Figli, figli cari, perchè non rimanete sempre in sintonìa con Me?! 
Non avreste tutti questi alti e bassi di fede...e non conoscereste il significato della parola «sconforto»! 

Quanto vi amo, fragili creature! Vostro Gesù.” 
 

 


